



El equipo humano del consultorio Sandra Vargas que reanudó las atenciones en un nuevo recinto provisorio, en Playa Norte.

## Con mayor espacio y más comodidad consultorio Sandra Vargas reanudó atención en Playa Norte

**E**ste lunes marcó el primer día de atención del consultorio Sandra Vargas en las instalaciones del ex consultorio Thomas Fenton, sector Playa Norte, tras una profunda crisis sanitaria. El recinto de salud que funcionaba en la villa Cardenal Raúl Silva Henríquez se vio afectado por aguas negras, lo que hacía imposible tanto la atención del público como el trabajo del personal. Esta situación de emergencia obligó al traslado a otro inmueble, en otro sector, para garantizar la seguridad y calidad de las atenciones para los usuarios.

El Centro Comunitario de Salud Familiar Sandra Vargas cuenta con más de 7 mil usuarios inscritos, de los cuales 2 mil son pacientes crónicos que también recibirán atención domiciliaria previa solicitud. Su traslado no ha afectado la continuidad de los servicios. Según Verónica Rosas, encargada del establecimiento, "iniciamos las atenciones a las

8 horas de este lunes sin ningún problema. Los usuarios se fueron acercando con normalidad a las distintas dependencias como Some, farmacia y entrega de alimentos".

Durante este primer día de funcionamiento, se hizo una visita guiada a las 10,45 horas para los vecinos del sector, quienes fueron trasladados en micro al paradero del Liceo Contardi. La respuesta de los vecinos fue positiva, destacando que las nuevas dependencias son más amplias y cómodas que las del Cecosf Sandra Vargas. Este cambio fue bien recibido tanto por los usuarios como por el personal de salud.

Verónica Rosas también manifestó su satisfacción con las nuevas instalaciones: "Como fun-

cionarios del Cecosf estamos muy contentos porque contamos con un espacio para trabajar más cómodo e incluso una sala de espera más amplia para recibir a nuestros usuarios. Además, contamos con un mejor entorno ambiental; por lo tanto, podemos garantizar la calidad y la seguridad de la atención de salud para nuestros usuarios y funcionarios de salud".

La reubicación procura mejorar las condiciones tanto para los pacientes como para el equipo de salud, mientras se avanza en el proyecto de crear un sexto Cesfam. El terreno para este nuevo centro ya ha sido cedido en comodato al Servicio de Salud por parte del Ministerio de Vivienda y estará ubicado en la intersección de las calles Frei y Hornillas. **LPA**

**7**  
 mil inscritos tiene dicho establecimiento de salud